

# Descabellada Idea de Estatizar los Medios

Desde el punto de vista jurídico la exposición presentada por el Sr. Antolin de J. Castillo ante la Asamblea Legislativa, está correctamente planteada, dijeron en círculos profesionales del derecho, al ser consultados sobre dicha petición.

## Hoy Coronan a Reina de San Miguel

La señorita Liana María Reyes Paz, Reina del Carnaval de las Fiestas Patronales en honor a Nuestra Señora de la Paz y copatrona de la República, será coronada hoy sábado por la Reina saliente señorita Angélica María Figueroa.

El acto se hará durante festival danzante que se iniciará a las 6.30 p.m., y el cual será amenizado por

—Favor pase a la página 28.

Los abogados señalaron que en efecto, según el Art. 248 de la Constitución de la República, es totalmente viable que con el acuerdo de 31 votos de la actual legislatura se de el primer paso a reformas constitucionales y que con el voto de los dos tercios de la Asamblea que se elegirá el próximo año, se ratifiquen y se decreten las posibles reformas.

Las fuentes consultadas agregaron que, además de las reformas al Art. 105 a que se refirió en sus declaraciones la diputada Gloria Salguero Gross, otros puntos que las corrientes políticas izquierdistas seguramente propondrían, sería el establecimiento de la colegiación obligatoria para todas las profesiones, la reforma al Art. 6° de la

Carta Magna que establezca la libre difusión del pensamiento y las garantías para los medios de comunicación. Dijeron que incluso, podrían proponer la anti-democrática y descabellada idea de estatizar los medios de información, tal como son las pretensiones que figuran en los planteamientos de las a-

—Favor pase a la página 24.

## Pdte. de Fedecredito Hara Visita a Usulután

Pronto haremos una visita a Usulután y nos dará mucho gusto poder recibir al señor Ramón Francisco Aparicio para que nos informen cuando y quienes ofrecieron créditos blandos de parte de la Federación de Cajas de Crédito, pues aún no hemos visitado aquella ciudad lo dice el Lic. Rafael Pleites Menéndez, Presidente de FEDEC-

CREDITO, al referirse a noticia publicada en la página 3 del 16 de noviembre, que recoge declaraciones del señor Ramón Francisco Aparicio, presidente de la Asociación de Comerciantes filial de Usulután.

La nota se titulaba "Basta de Engaños a los Sectores Productivos", y en la cual se hace referencia a "Federación de Cajas de

—Favor pase a la página 50.



**DISCURSO.** Cnel. Ricardo Alfonso Casanova, Sub-Director de la Policía Nacional, pronunció un discurso ayer en ocasión de que CONESVI cumplió dos años de vida. El acto fue en el Gimnasio.

## Encuentro de Evangelización el 2 Diciembre

El 2 de diciembre, en el Estadio Flor Blanca, se llevará a cabo a partir de las 8 de la mañana, un encuentro nacional de evangelización. Este evento ha sido organizado como ya es tradición, por la Renovación Carismática Católica.

Desde muy tempranas horas estarán llegando al Estadio delegados de to-

—Favor pase a la página 31.

## 26 de Noviembre Inician Zafra Anuncia INAZUCAR

De acuerdo con los análisis previos a la caña, será hasta el 26 de noviembre que se iniciará la zafra, informó el Instituto Nacional del Azúcar, en conferencia informativa ayer tarde.

Añadieron que es imposible que la zafra se inicie antes, porque después del invierno hacen falta días de sol, aire y frío en las noches para que la caña de azúcar alcance su madurez, según las recomenda-

ciones emanadas de pláticas de los gerentes de producción de los ingenios con los técnicos que participan en el asesoramiento de ese Instituto. "Por lo tanto no se debe hacer en forma antojadiza", dijeron.

Esto quiere decir, añadieron los funcionarios, que se necesita alrededor de unas 3 ó 4 semanas después del invierno para iniciar la zafra, y así sacarle

—Favor pase a la página 28.

## Domingo Inauguran un Seminario ex Becarios

Este domingo se inaugurará el seminario de Análisis y Planificación de Proyectos de Perfeccionamiento Profesional, organizado por la Sociedad de

Ex Becarios de la República Federal de Alemania.

El evento se desarrollará el 18 al 24 de noviembre, en el hotel Sheraton, con la asistencia de delegados de asociaciones similares de Centro América.

Es supervisado por la Fundación Carl Duisberg Gesellschaft, de Alemania. Y tiene dos objetivos básicos: Verificar las posibilidades y condiciones de una cooperación entre los antiguos becarios, sus asociaciones nacionales y la CDG en la región. Diseñar y concordar posibles medidas de cooperación entre los ex becarios, asociaciones regionales y la CDG.

La cooperación con los antiguos becarios de Alemania, es una de las tareas de mayor significado de la Fundación Carl Duisberg Gesellschaft. Esa cooperación se realiza en forma individual o a través de las asociaciones, de las cuales existen 56 en 44 países del mundo, dice el señor Pedro Muñoz Serrano, representante.

Las actividades de esas asociaciones en Centro América, en los últimos dos años, están enfatizando fuertemente la necesi-

—Favor pase a la página 30.



**REINA DEL CARNAVAL DE SAN MIGUEL.** — Esta noche será coronada la señorita Liana María Reyes Paz, "Reina del XXIV Carnaval de San Miguel", denominado este año "Artesanos de la Paz". La acompañan Gilberto Martínez y Milita Villegas, miembros del comité organizador de las festividades novembrinas migueleñas. Las fiestas se celebran del 17 al 24 de noviembre.

En la Asamblea:

## Prorrogan Vigencia de Cédulas de Identidad

La vigencia de las Cédulas de Identidad Personal se aprobó ayer en la sesión plenaria de la Asamblea Legislativa.

Previamente se había reunido el Consejo Central de Elecciones con la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales a tratar este aspecto, estando

de acuerdo en la conveniencia de decretar esa prórroga, por cuanto el Registro Electoral se ha hecho con base en las actuales Cédulas.

Es del conocimiento de la ciudadanía, dijeron, que en marzo del próximo año se llevarán a cabo las elecciones

—Favor pase a la página 31.

## Cena de Libre Empresa a Finales de Este mes

"La Cena Nacional de la Libre Empresa" celebrará a finales del presente mes la Asociación Nacional de la Empresa Privada, ANEP. Según lo dan a conocer dirigentes de la entidad.

Dijeron que se está organizando de tal manera que

resulte todo un acontecimiento mediante el cual se reafirme y consolide la unidad de los diferentes sectores que constituyen la fuerza motora de la producción nacional.

La cena será celebrada en uno de los hoteles capis-

—Favor pase a la página 25.

## Gobierno Definirá Fecha de Junta con Terroristas

No se ha definido aún el lugar y fecha de la reunión con los terroristas, fijada en principio para la primera quincena de noviembre, dijo ayer el Presidente Duarte, al ser consultado por los periodistas.

El Mandatario fue entrevistado por la mañana cuando recibía las instala-

ciones del Circulo Deportivo Internacional, que por más de tres meses permanecieron ocupadas por un grupo de personas que dijeron ser dirigentes de los trabajadores que demandaban una serie de prestaciones laborales.

El Presidente Duarte se reunió la semana pasada



**EDITOR.** El Sr. Anthony Pike, visita el país para hacer un reportaje especial sobre la calculadora salvadoreña. Representa a International Trade Publications, de Londres, Inglaterra.

con una delegación de trabajadores y en esa ocasión se acordó que los dirigentes entregarían las instalaciones a Duarte para que este a su vez las devolviera a sus propietarios, los directivos de la asociación.

A cambio de ello se ha pedido a los directivos "no tomar represalias" para con los dirigentes del movimiento y "negociar" el pliego de peticiones.

Uno de los directivos del Circulo dijo a EL DIARIO DE HOY que la ley castiga a las personas que secuestran instalaciones de cualquier índole, por lo que el Poder Ejecutivo estaba en el deber de cumplir con las leyes, ordenando el inmediato desalojo de los terrenos y construcciones tan pronto éste se realizo.

LA ENTREVISTA

Los periodistas aprovecharon la ocasión para preguntar a Duarte por qué se ha retrasado la fe-

—Favor pase a la página 33.



**DIA DE PERU.** El embajador de Perú, Dr. Federico Ruiz de Castilla, iza el pabellón nacional de su país, en el día dedicado a esa nación sudamericana, en la XI Feria Internacional. El acto se efectuó ayer.

## Exito Desfile de Modas Patrocinado por Embajada

Gran éxito obtuvo el desfile de modas patrocinado por la Embajada de Estados Unidos y la Cámara Americana de Comercio, realizado en los alrededores de la piscina del hotel Presidente, en esta capital.

El desfile se hizo para recaudar fondos para comprar una clínica móvil pro desplazados de la violencia y para asistir a los residentes en las zonas marginales, a quienes se les darán consultas médicas y medicinas gratis. Esta clínica funcionará en forma permanente y rotativa visitando esos lugares, en cuanto se reúna el dinero necesario para su compra.

Desfilaron con gran brillantez Miss Teen USA, la señorita Venezuela que también es señorita América del Sur y 9 modelos salvadoreñas, las que estuvieron diri-

—Favor pase a la página 52.